

**Гуманитарный проект
государственного учреждения образования
«Волковвысский районный социально - педагогический центр»**

**Софинансирование гуманитарного проекта
«Мечтай. Действуй. Побеждай»**



1. Наименование проекта:	«Мечтай. Действуй. Побеждай»
2. Срок реализации проекта:	2024 - 2025 гг.
3. Организация-заявитель, предлагающая проект:	государственное учреждение образования «Волковвысский районный социально - педагогический центр»
4. Цель проекта:	оказание психологической помощи и поддержки детям в возрасте от 6 до 18 лет с трудностями коммуникации, эмоционального и личностного развития, с нарушениями поведения посредством использования игровой терапии.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	<ul style="list-style-type: none"> • создание и оснащение игровой комнаты, предназначенной для работы с детьми разной возрастной категории; • развитие эмоционально – волевой сферы и коммуникативных навыков несовершеннолетних, сохранение и укрепление психофизического здоровья, развитие саморегуляции, повышение самооценки и уверенности в себе через использование игровой терапии; • обучение детей способам снятия напряжения, снижение уровня агрессивности, коррекция страхов, обучение навыкам конструктивного, стрессоустойчивого поведения; • формирование у несовершеннолетних ресурсного состояния с целью преодоления

	трудных жизненных ситуаций.
6. Целевые группы:	дети в возрасте от 6 до 18 лет города Волковыска и Волковысского района с проблемами в эмоционально - волевой и коммуникативной сферах
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	<p>7.1. ремонт комнаты (выравнивание и покраска стен, потолка, замена окон на стеклопакеты, установка мягкого покрытия на пол);</p> <p>7.2. разделение комнаты на 2 зоны: игровая для работы с детьми дошкольного и младшего школьного возраста, игровая - для коррекционной работы с детьми подросткового возраста;</p> <p>7.3. закупка и установка оборудования с проведением торгов (модульные шкафы с открытыми и закрытыми полками; круглый стол для занятий рисованием и лепкой, стол для психолога, детские стулья и стул, пуфики, доска с мелом на стене, ящик с песком размером 1 x 1 м, окно Гезелла, прозрачное со стороны наблюдателя, позволяющее осуществлять наблюдение за детьми с диагностическими целями, реализовать супервизию и иметь возможность профессионального обсуждения наиболее трудных случаев. Ноутбук, принтер, мультимедийный проектор, домашний кинотеатр с 3-д эффектом, дидактический и игровой материал: игрушки, развивающие игры, бумага, краски, карандаши, мячи, «умный песок», горка со съездом в бассейн с поролоновыми кубиками, световой стол для рисования песком, стол- мозаика);</p> <p>7.4. Изготовление и распространение печатной продукции, информации в СМИ о функционировании комнаты " Мечтай. Действуй. Побеждай";</p> <p>7.5. Разработка тренинговых программ по коррекции проблем эмоционально - волевой и коммуникативной сферы для детей 6-10 лет, 11-14 лет, 15-18 лет;</p> <p>7.6. Мониторинг реализации коррекционных программ;</p> <p>7.7. Презентация опыта работы на уровне района, области.</p>

8. Общий объем финансирования (в долларах США):	22 400 \$ Источники финансирования: Объем финансирования (в долларах США) Средства донора: 21 400 \$ Софинансирование: 1 000 \$
9. Место реализации проекта:	Республика Беларусь, Гродненская область, город Волковыск, улица Горбатова, 12 а;
10. Контактные лица:	Кашкевич Алла Владимировна, заместитель директора, тел: 8 01512 95932, 8 029 1801781, e-mail: spcvolk@uovrik.by .

**Humanitarian project
state educational institution
«Volkovysk district social and pedagogical center »**

Co-financing of the humanitarian project

«Dream. Work. Win»

	
<p>1. Project name:</p>	<p>«Dream. Work. Win»</p>
<p>2. Project implementation period:</p>	<p>2024 – 2025</p>
<p>3. Applicant organization proposing the project:</p>	<p>Educational State Organisation “Volkovysk district social and pedagogical center”.</p>
<p>4. Purpose of the project:</p>	<p>providing psychological assistance and support to children aged 6 to 18 years with communication difficulties, difficulties in emotional and personal development, with behavioral disorders through the use of game therapy.</p>
<p>5. Project tasks planned for implementation:</p>	<p>creation and equipping of a playroom designed to work with children of different age categories; development of emotional-volitional sphere and communication skills of minors, preservation and strengthening of psychophysical health, development of self-regulation, increase of self-esteem and self-confidence through the use of game therapy; teaching children ways of relieving tension, reducing the level of aggressiveness, correction fears, skills of constructive behavior stress; formation of a resource state among minors in order to overcome difficult life situations.</p>
<p>6. Target audience:</p>	<p>children aged 6 to 18 years of the city of Volkovysk and Volkovysk district with problems in the emotional, volitional and communicative spheres.</p>
<p>7. Brief description of project activities:</p>	<p>7.1. room repair (alignment and painting of the walls, the ceiling, replacement of windows with</p>

	<p>double-glazed windows, installation of soft coating on the floor);</p> <p>7.2. division of the room into 2 zones: a game room for work with children of preschool and primary school age, a game room for correctional work with children of teenage age;</p> <p>7.3. purchase and installation using an equipment tender (modular cabinets with open and closed shelves; a round table for painting and sculpting, a table for the psychologist, children's chairs and chair Ottomans, the wall board with the chalk, sand box with the size of 1 x 1 m, window Gazella, transparent on the part of the observer that allows the monitoring of the children for diagnostic purposes,. Laptop, printer, multimedia projector, home theater with 3-d effect, didactic and game materials: toys, educational games, paper, paints, pencils, balls, "smart sand", slide with exit to the pool with foam cubes, light table for sand drawing, mosaic table);</p> <p>7.4. Production and distribution of printed materials, information in the media about the functioning of the room "Dream. Work. Win";</p> <p>7.5. Development of training programs for correction of emotional-volitional problems and communicative sphere for children 6-10 years old, 11-14 years old, 15-18 years old;</p> <p>7.6. Implementation monitoring of the corrective programs;</p> <p>7.7. Presentation of experience at the level of the district, region.</p>
8. Total funding	<p>(in US dollars): 22 400 \$</p> <p>Source of funding: amount of funding (in US dollars)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Donor: 21 400 \$ • Cost-sharing: 1 000 \$
9. Project location:	<p>The Republic of Belarus, Grodno region, Volkovysk, 12a Gorbatov street;</p>
10. Contact person:	<p>Kashkevich Alla Vladimirovna, Deputy Director, tel: 01512 95932 8, 8 1801781 029, e-mail: spcvolk@uovrik.by .</p>